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第２６回 千丁地域審議会会議録 

 

開催日時 平成２５年１１月２２日（金）14：00～15：20 

開催場所 千丁支所２階会議室 

■ 出席委員 

会 長 村松 鈴子 委 員 益田 浩司 

副会長 松永 要 〃 南 真佐子 

委 員 中  寛 〃 村田 俊治 

〃 永溝 ユリ子 〃 吉井 一利 

■ 欠席委員   

大江田 浩 作田 絹子 

■ 市出席者   

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

支所長 森本 俊規 企画政策課 課長補佐 宮川 武晴 

総務振興課長 枩島 道則 建築住宅課長 今村 一成 

〃 振興係長 松岡 長武   〃 課長補佐 山口 敏朗 

〃 総務人権係 主任 馬場 恒朝 
市民活動支援課  
住民自治推進係長 

上村 和寛 

市民福祉課長 鶴田 英治 〃  主任 牛田 博之 

千丁農林水産事務所長 黒木 博雄   

千丁建設事務所 
下水道係長 蓑田 久雄   

■ その他の出席 なし 

■ 傍聴者 

一般傍聴者 ０ 名 報道機関 ０ 名 
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■ 協議事項 

 

○開会 

※第２６回千丁地域審議会会議成立説明。 

○挨拶 

○議題 

 ■審議事項 

（１）八代市地域公共交通会議委員の推薦について 

 ※企画政策課説明要旨 

  ・八代市では生活交通の確保・維持及び効率的な公共交通体系のあり方を検討

するため｢八代市地域公共交通会議｣を設置し、バス路線や乗合タクシーの運

行内容の見直し等を行ってきた。 

  ・委員の任期は 2 年間であり、全委員の任期が平成 25年 8月 31日をもって終

了したことから、改めて各地域より委員（1 名）の推薦をお願いするもの。 

 

  《村松会長･松永副会長･事務局より》 

    上 五雄（千丁町古閑出）氏 を候補者として推薦 

 

 

１．開会 

２．挨拶 

３．議 題 

 ■審議事項 

  八代市地域公共交通会議委員の推薦について 

 ■報告事項 

（１）八代市住生活基本計画の報告について 

 （２）住民自治に関するアンケート調査結果の報告について 

４．その他 

５．閉会 
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  《意見・質問》 

   委員：地域審議会への推薦依頼について、地域審議会が余裕を持って対応で

きるよう、依頼時期･手順等を検討してもらいたい。 

   回答：今後検討する。 

   委員：運賃及び料金の検討は、本来事業者が行っているものではないのか。

八代市地域公共交通会議内で検討できるのか。 

   回答：料金についての意見反映は基本的には困難である。 

   委員：地域審議会から推薦するのであれば、地域審議会への報告も必要であ

ると考える。地域審議会に対し、会議の報告は行わないのか。 

   回答：これまで会議の結果報告で市民生活に関する事項は、市報等で広く市

民にお知らせしてきた。地域審議会の開催時期と地域公共交通会議の

審議結果に時期にずれがある場合は、時期を脱した報告となる。 

      公共交通会議の結果は、今後も広く一般に周知する方法でお知らせし

たい。 

 

  ※上 五雄氏を推薦することに決定 

 ■報告事項 

（１）八代市住生活基本計画の報告について 

  ※建築住宅課説明要旨 

  ・本計画は｢八代市総合計画｣、やすらぎと活力にみちた魅力かがやく元気都市

“やつしろ”の理念に従い、指針を示したもの。 

・八代市における住宅関連施策を計画的、総合的に推進するための基本となる

計画。 

  ・期間は平成 25～34年度までの 10年間。 

   

  《意見・質問》 

   委員：耐震化率は実際に建物を調査したのか。 

回答：住宅土地統計調査から割り出している。 

   委員：市営住宅で最も古いものはいつ建てられたものか。 

   回答：昭和 25年（今年で 63年目）に建てられたものが最も古い。 

委員：｢コンパクトシティー｣とは何か。 

   回答：住んでいる場所を中心とした徒歩圏内に、生活できる条件（買い物等）

が整っている環境を指している。 

   ※その他、空家解体状況の実績等に対し質問あり 
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（２）住民自治に関するアンケート調査結果の報告について 

  ※市民活動支援課説明要旨 

  ・住民自治によるまちづくりに関する考え方を把握し、｢八代市住民自治によ

るまちづくり行動計画｣（後期）作成のための基礎資料とするため、本調査

を行った。 

  ・調査機関は平成 25年 7月下旬～8月上旬 

  ・調査結果は市 HPに掲載予定。 

  

  《意見・質問》 

   委員：第 1期先行地域、第 2期先行地域で要望内容が違う。なぜこのような

差が出たと考えているのか。 

   回答：第 1期先行地域は｢次のステップ｣、第 2期先行地域は｢今必要なもの｣

を考えた上での回答だと思う。 

   委員：後期計画を作成する目的とは何か。 

   回答：前期計画は組織作りのための計画であったが、後期計画は運営を支援

するための計画である。今回のアンケートも住民自治組織を運営して

いく中で、地域が何を求めているのか明確にするために行った。 

委員：既に立ち上がっている住民自治組織の情報交換会を開催してはどうか。 

回答：アンケート結果からも同じような要望が読み取れ、我々に声も聞こえ

てきている。検討するがもう少し時間が欲しい。 

   委員：第 3期先行地域は順調に進んでいるか。 

   回答：第 2 期先行地域よりペースはゆっくりだが、目標としている平成 27

年度までには組織ができると考えている。 

○その他 

 ※企画政策課より次回開催予定等の説明 

  ・3月に開催予定 

  《意見・質問》なし 

    

○閉会 

 

 

 


